
 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE 

OGGETTO: quali i provvedimenti che l’Amministrazione regionale intende prendere in riferimento all’alto 

numero – otto - di esemplari di canidi (ibridi di cane e lupo) attualmente presenti nella foresta di Tarvisio 

da almeno un anno e mezzo? 

 

PREMESSO che già a giugno del 2020, presso la foresta di Tarvisio, era stata avvistata la presenza di un 

canide ibrido nero che si accompagnava ad una lupa; 

 

CONSIDERATO che i lupi ibridi sono esemplari sempre più presenti nelle regioni alpine italiane e 

rappresentano in maniera evidente e chiara un pericolo sempre maggiore per gli allevamenti di bestiame 

(con inevitabili ripercussioni di natura economica sugli allevatori), per la fauna forestale e per gli stessi 

animali domestici, nonché per la stessa sopravvivenza della specie del lupo; 

 

PRESO ATTO che l’amministrazione regionale, d’intesa con enti competenti, ha avviato a inizio ottobre 

2021 un monitoraggio degli esemplari avvistati; 

 

RILEVATO come, ad oggi, gli esemplari di lupi ibridi avvistati nel tarvisiano sono diventati otto, per cui 

diventano sempre più necessari ed urgenti provvedimenti finalizzati alla cattura - con conseguente 

sterilizzazione – o all’abbattimento degli stessi. 

 

Tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere regionale 

 

INTERROGA 
 
il Presidente della Regione per conoscere quali sono i provvedimenti che l’Amministrazione regionale 

intende prendere per risolvere una situazione che rischia di diventare sempre più grave per l’equilibrio 

faunistico del territorio e per la salvaguardia della stessa specie del lupo. 

 

Diego Moretti 
 
Trieste, 8 novembre 2021 

Regione Autonoma Friuli Venezia Giulia 

Gruppo consiliare regionale 

Partito Democratico 

 


